

H29年1月27日

血

液

内

科

だ

よ

い



FISH 哲学とクリスマス演奏会



平成 29 年が始まりました。本年も血液内科スタッフをよろしくお願い致します。
さて、みなさんは FISH 哲学というのをご存知でしょうか？

「仕事を楽しむ」「人を喜ばせる」「注意を向ける」「態度を選ぶ」という四つの行動原理を意識して仕事に取り組もう！というものです。血液内科の患者さんは入院期間がとても長かったり、入退院を繰り返しながら治療を継続したりと、存分に季節の行事を楽しむことが出来ません。入院中の患者さんに喜んでもらいたい、クリスマスの雰囲気味わってもらいたい！と思い、FISH 活動として、昨年 12 月 22 日に血液内科病棟初のクリスマス演奏会♪を行ないました。練習の成果が発揮できたかどうか…でも私たちスタッフにとっても楽しい時間となりました。今後もこのような取り組みを行なっていき、患者さんいっとも働くスタッフにとっても気持ち良い病棟でありたいと思っています。

東館 8 階病棟のデイルームで開催しました。



演奏曲♪

☆あわてんぼうのサンタクロース♪
☆聖しこの夜♪

☆ジングルベル♪
☆上を向いて歩こう♪

来年はレパートリーを増やしてみなさんに楽しんでいただきたいと思います。

東館 8 階病棟科長 宮崎

